

Mit grosser Trauer nehmen wir Abschied von unserer geschätzten Mitarbeiterin.

Esther Oegger

23. Januar 1959 – 14. Februar 2020

Sie ist nach längerer Krankheit viel zu früh von uns gegangen.

Über zwanzig Jahre hat sich Esther Oegger als Kundenberaterin mit grossem Engagement für die KPT eingesetzt. Mit ihr verlieren wir einen wunderbaren Menschen und eine wertvolle Kollegin, welche wir stets in dankbarer Erinnerung behalten werden. Sie wird uns sehr fehlen.

Unser tiefes Mitgefühl gilt Ihren Angehörigen. Wir wünschen ihnen viel Kraft und Zuversicht in dieser schweren Zeit.

Die Geschäftsleitung und die Mitarbeitenden der
KPT Krankenkasse

kpt: